

Points forts de Marrakech



Séjourner dans un riad

Une nuitée dans un riad typique est incontournable. Ces anciennes maisons de maître se cachent derrière des portes discrètes et sont de véritables petits bijoux de détente.



Balade dans la vieille ville

Les restaurants les plus branchés se cachent sur les toits de la médina. Une visite au coucher du soleil est recommandée, lorsque toute la ville est baignée de lumière.

École coranique

Ce n'est pas sans raison que l'école coranique Medersa Ben Youssef est inscrite au patrimoine mondial de l'UNESCO. Son histoire et sa beauté architecturale ne cessent de fasciner.



POUR LES PAPILLES

Marrakech est un paradis végétalien. Des légumes locaux au couscous en passant par les jus de fruits frais, tous les gourmands y trouveront leur compte.



NICE TO KNOW

Marrakech est également appelée la « ville rouge ». Ceci en raison de ses remparts rouges et des maisons en argile rouge de la médina (vieille ville).

Plus d'infos ici :



Jardin Majorelle

Avec le Jardin Majorelle, le peintre Jacques Majorelle a créé une oasis de verdure avec de merveilleuses plantes et des accents éclatants. Conseil : visite tôt le matin.

MAROC



MON POINT FORT

Stefanie Hiltbold
Senior Project Manager TO

Découvrir Marrakech avec les cinq sens : contempler l'Atlas enneigé, écouter les appels à la prière, humer le thé parfumé à la menthe fraîche, savourer un tajine traditionnel et se délecter de la diversité des épices.